

MINISTRO MAURICIO POZO RINDIÓ SU DECLARACIÓN EN LA FISCALÍA EN CALIDAD DE TESTIGO POR CASO VACUNAS

El ministro de Economía y Finanzas, Mauricio Pozo, asistió hoy a la Fiscalía General del Estado para rendir su versión, en calidad de testigo, en la indagación previa que se desarrolla por la aplicación de vacunas en contra de la COVID-19.

El ministro Pozo indicó que asistirá a la Fiscalía las veces que sean necesarias porque no tiene nada que ocultar.

Pedro Crespo, representante legal del ministro, aseguró que el recibir la vacuna no constituye, bajo ningún punto de vista, un tema delictual y aclaró que el secretario de Estado fue llamado en calidad de testigo y no de investigado.

Escriba la palabra “BP” al +593 997 056 959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF.

